

Fuerteventura: Isla de Lobos



Itinerario

A la llegada de su crucero, el guía les espera en el puerto, identificado con el cartel de Shore2Shore "ISLA DE LOBOS". Nos dirigiremos a la localidad costera de **Corralejo**, punto de conexión con el paraíso escondido de Lobos.

Tras una breve travesía en barco, llegamos a **la Isla de Lobos**, un lugar que cautiva por sus colores, su serenidad y sus paisajes casi intactos. Permaneceremos unas 3 horas en este maravilloso paraje.

Al llegar, recibiremos una breve charla de orientación junto al Centro de Interpretación del Parque **Natural**, donde se explican los valores medioambientales y culturales del islote.

Una vez se ha terminado, tenemos dos posibilidades:

Primera opcion:

Disfrutar de una caminata acompañados por nuestro guia por un espacio de la isla, con paradas interpretativas de la formación de la isla, de su flora y su fauna. realizarán también paradas en pequeños **miradores naturales** en las que quedarse maravillados.

Una vez finalizada, iremos *al Puertito* (pueblito con pequeñas piscinas naturales de color turquesa). Una vez ahí, aquellos que lo deseen podrán darse un baño y tomarse algo en el chiringuito.

Segunda opción:

Recorreran la Isla de Lobos por su cuenta, desde este momento, la isla se convierte en un escenario abierto para que cada visitante la disfrute a su ritmo. Pueden explorar libremente senderos volcánicos, playas de arena blanca como *La Concha*, los vestigios históricos como los *Talleres de Púrpura Romano*, contemplar el *Faro de Punta Martiño* en la distancia o simplemente relajarse en las lagunas turquesas del *Puertito*.

Esta segunda opción ofrece la *libertad total de movimiento* y permite que cada viajero conecte con el entorno de forma personal. Las paradas y recorridos no se realizan en grupo, pero el guía estará siempre disponible para responder dudas y ofrecer recomendaciones antes del embarque.

Finalizada la experiencia en la Isla de Lobos, **nos reuniremos con el guía** para regresar a **Corralejo**. Disfrutaremos de unas dos horas de tiempo libre para explorar la zona y/o comer o tomar algo. (comida no incluida)





Terminado el tiempo de exploracion de Corralejo, tomaremos nuestro autobus para volver al muelle de Puerto del Rosario, dondes nos despediremos de la Isla Majorera.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE 69,00 €

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA 8 HORAS

INCLUYE

Tickets y permiso para entrar en la isla de Lobos.

Ruta de caminata en la Isla de Lobos.

Tiempo libre en Corralejo para que los clientes puedan almorzar (comida no incluida), pasear, compras, etc

OBSERVACIONES

Nivel Medio/Panorámica

Se aconseja llevar calzado cómodo, ropa de baño y proteccion solar.

Esta excursión no es APTA para personas con movilidad reducida, y/o personas que requieran el uso de silla de ruedas. Ni los buses ni los barcos para realizar el desplazamiento a la Isla, están adaptados para sillas de ruedas. No nos hacemos responsables, si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.

